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1.    De acuerdo con lo hablado en la reunión anterior se realizó un reunión 

con la Dra. Jeaneth Aljure presidente de la asociación de Endodoncia de 

Quindío y Claudia Garzón presidente de la asociación de endodoncia de 

Risaralda, para hablar del tema del congreso para el eje cafetero con 

algunas diferencias en dicha reunión, por este motivo se llegó a la 

conclusión que no teníamos suficiente conocimiento de logística y 

podríamos tener un congreso con algunas improvisaciones por es te 

motivo, quedamos en tener mas soportes de como realizar este tipo de 

eventos para llegar con la  propuesta a la Asamblea de la Asociación 

Colombiana de Endodoncia en el próximo congreso que se realizaría  en 

Bucaramanga. 

Ya en el congreso de Bucaramanga e l 30 de Septiembre de 2017, se 

realizó la postulación del eje cafetero para el congreso de la asociación 

Colombiana de Endodoncia en el eje cafetero el cual tendría como sede 

principal Pereira la cual ganó por mayoría en votación para realizarse el 

congreso en el año 2021.  

2.    El 29 de Julio de 2018 se realizó la charla con el Dr. Santigo Mejía con 

la charla de alternativas de tratamiento clínico en el manejo de 

complicaciones y eventos adversos, para este evento se contó con el 

patrocinio de Abbot y la asistencia de endodoncistas de Pereira, Armenia 

y algunos estudiantes de la  UAM.  

3.    El jueves 26 de octubre en el restaurante Cortesana se invita a los 

endodoncistas asociados a una cena con motivo del día del Odontólogo   

4.    Se continúan enviando artículos para actualización en Endodoncia en 

Español  

5.    Se realiza la averiguación para la suscripción al JOE, pero por el costo 

anual se decide poner a consideración en la asamblea general del 2018.  


